

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 23. Februar 2018

Die Kita Panama fragt sich: Wohin mit dem Müll?

Mitte Februar machte sich eine Kindergruppe der Kita Panama Mainflingen mit ihren Betreuern auf den Weg, um den Entsorgungsbetrieb der Firma Höfling im Ostring Zellhausens zu besuchen. Nachdem alle Kinder mit Warnwesten ausgestattet waren, staunten sie über die vielen verschiedenen Stoffe, die dort gesammelt und getrennt werden, um daraus wieder neue Materialien herzustellen.



Auch der zuvor an der Bushaltestelle gefundene Müll wie eine Spraydose, eine Batterie und Plastik konnte gleich fachgerecht entsorgt werden. Großes Interesse weckten auch die vielen verschiedenen Fahrzeuge und Maschinen. Die Kinder und Erzieher bedanken sich herzlich für den freundlichen Empfang und die kindgerechte Führung über den Hof. Es hat den Kindern sehr gut gefallen und der ein oder andere äußerte sogar den Wunsch dort später mal arbeiten zu wollen!